

12 de Junio de 2006

Universidad de Granada

Granada H

Granada Hoy

Buscador

Granada Hoy | Internet



NOTICIAS

Actualización | Lunes, 12 de junio de 2006, 06:03

Portada
En Portada
Opinión
Ciudad
Provincia
Deportes
Toros
Cultura
Espectáculos
Andalucía
Nacional
Internacional
Economía
Sociedad
Motor
Internet

[la capital, preferida para cónclaves de salud](#)

Doce congresos hasta fin de año consolidan Granada como destino de reuniones médicas

excelentes previsiones El programa del Palacio de Exposiciones y Congresos de Granada para el segundo semestre prevé la celebración de al menos una docena de congresos médicos



AGENDA

Cartelera
Misas y cultos
Tiempo
Programación

E. ONTIVEROS

■ La media de pernотaciones es de 5 días @ Envíe esta noticia a un amigo



SERVICIOS

Amor y Amistad 
Cursos
Masters
Compraventa
Suscripción
Hemeroteca
Publicidad
Quiénes somos
Contactar
Tienda
Canal motor
Páginas
Amarillas
Páginas Blancas
Callejero

GRANADA. El programa del Palacio de Exposiciones y Congresos de Granada para los próximos seis meses recoge la celebración de al menos una docena de eventos especializados en distintas áreas de la Medicina en los que participarán 8.252 congresistas. El calendario de citas congresuales que se celebrarán en Granada hasta fin de año arroja un porcentaje del 60 por ciento de congresos médicos frente al resto dedicados a otras materias. Y la cifra no es casual a juzgar por la metodología que se emplea en la selección de las ciudades candidatas.

La inmensa mayoría de los congresos médicos eligen destino a partir de la candidatura que presenta un médico local con mucha anticipación, según explicó el doctor José Luis Cuadro, profesor de Obstetricia y Ginecología de la [Universidad de Granada](#) y organizador del Congreso Nacional de Menopausia en 2004 en la capital. De modo que hace falta que un especialista se anime a asumir esta aventura, aunque el proceso deba contar con el apoyo de las diferentes instituciones locales.

La programación del Palacio de Congresos hasta fin de año da una idea de la intensa actividad que lleva a cabo la comunidad médica granadina en la captación de congresos. La semana pasada se celebraba el XXVII Congreso Nacional de Medicina Nuclear, que contó con la asistencia de 602 participantes. Aunque fue un encuentro multitudinario los hay de mucha mayor envergadura como el que ya se prepara para los próximos días 20 a 22 de junio sobre enfermedades digestivas y en el que se prevé contar con la participación de 1.100 congresistas médicos y sus acompañantes.

Y es que las magnitudes de los congresos médicos suelen ser mucho mayores que las del resto. Las cifras que se desprenden del programa del Palacio de



12 de Junio de 2006

Universidad de Granada

Granada H

Congresos son elocuentes al respecto. En total, el próximo semestre se celebrarán 22 congresos en los que participarán 14.812 personas. De éstas, el 66 por ciento serán médicos. Las demás, 6.560, asistirán a congresos relacionados con otras materias como agricultura, comercio, voluntariado o energía. De ellos, el más multitudinario será el Congreso Internacional Comibam (Cooperación Misionera Iberoamericana), que reunirá a 2.300 personas.

Aunque también se han celebrado congresos antes del mes de junio, lo cierto es que la auténtica eclosión se producirá en otoño tras una intensa actividad en junio y un parón durante los principales meses del verano. Si bien el grueso de los congresos se conoce con mucho tiempo de antelación debido a la engorrosa organización que conllevan, algunos se van haciendo públicos a medida que se aproxima la fecha de su celebración. Por este motivo, se prevé que el número final de asistentes se incremente hasta los 10.000 personas.

El mes de octubre será uno de los más productivos para el turismo granadino, ya que la capital acogerá a más de 5.000 congresistas, que representan la categoría de turista con más poder adquisitivo. Todo ello, sin contar con sus acompañantes, que realizan actividades paralelas a la celebración de los congresos en las que participan en visitas culturales y actividades de ocio programadas por la propia organización.

Las previsiones a corto plazo también permiten ser optimistas respecto al peso que la ciudad irá ganando como sede de congresos médicos. De los tres grandes eventos que el Palacio se ha adjudicado para los próximos 2007 y 2008, dos son médicos y esperan reunir a unos 7.000 participantes. En un horizonte algo más lejano, en septiembre 2013, también se vislumbran buenos tiempos para el turismo de congresos en la capital ya que Granada será sede por entonces del XX Congreso Mundial sobre Nutrición, un congreso que promete convertirse en el mayor acogido por la ciudad.

Para la Asociación de Palacios de Congresos de España (APCE), las ciudades deben gestionar su imagen como marcas y lo mismo cabe decir de los palacios, para los que la especialización puede ser un factor esencial. Los encuentros previstos para 2006 confirman el peso de Granada en el ámbito de la Medicina, no sólo por la ingente comunidad universitaria y médica que los está impulsando sino también porque empieza a dejarse notar la apuesta de las administraciones y en especial de la autonómica por la marca Granada-Salud, que encuentra su máximo exponente en el [Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud](#).

| [Diario de Cádiz](#) | [Europa Sur](#) | [El Día de Córdoba](#) | [Diario de Jerez](#) | [Huelva Información](#) | [Diario de Sevilla](#)
Sitios recomendados por Granada Hoy

| [¿Buscas piso? - Habitaclia.com](#) | [Formación a distancia](#) | [Cursos en Madrid](#) | [Viajesmapfre.com](#) | [Fc Barcelona tickets](#)
[Apartments to rent in Barcelona for days](#) |

© Editorial Granadina de Publicaciones, S.L.
Avda. de la Constitución, 42.
Granada
Tlfno: 958 809500/ Fax: 958 809511